

LA

# SEMAINE RELIGIEUSE

## DE QUÉBEC

---

### Obéissance aux parents

---

Enfants, obéissez à vos parents en tout.  
(Col. III, 20.)

Les enfants doivent obéir aux parents ; parce que Dieu a délégué aux parents sa puissance sur les enfants ; parce que Jésus-Christ a donné le plus bel exemple de l'obéissance à son Père, à Marie et Joseph, aux autorités spirituelles et temporelles et même à ses bourreaux.

Les enfants doivent obéir en tout ce qui est bien, et en particulier : dans ce qui a pour but l'honneur de Dieu et le salut de l'âme, comme l'assistance à la messe, au sermon, au catéchisme, la réception des sacrements et la fuite des mauvaises compagnies ; dans les choses qui concernent la famille et l'économie de la maison ; même dans le choix d'un état.

Les enfants doivent obéir volontiers, promptement, par amour pour Dieu, et non pas seulement pour des motifs intéressés.

---

### Chronique de la "Semaine Religieuse"

---

Il existe, à Carthage, une chapelle dédiée "aux Larmes de Monique" et que l'on appelle, pour cette raison, la chapelle des larmes de Sainte Monique.

Quelques uns de nos lecteurs le savent, plusieurs l'ignorent probablement. Comme elles sont et seront toujours nombreuses les mères qui ont à pleurer sur le égarements d'un époux ou d'un enfant prodigue, nous rendrons peut-être service à plus

---